

Jahresauftakt FDP Aadorf

Am 4. Januar führte die FDP Aadorf ihren traditionellen Jahresauftakt in der Huggenbrunnenhütte oberhalb Ettenhausen durch. Nebst den dreissig teilnehmenden FDP- Mitgliedern durften erfreulicherweise auch alle fünf neu kandidierenden Gemeinderatskandidaten- und Kandidatinnen speziell begrüsst werden. Der Abend stand dann ganz im Zeichen der bevorstehenden Gemeinderatswahlen. Im ersten Teil des Abends erhielten die neu kandidierenden Damen und Herren die Möglichkeit, sich persönlich vorzustellen. Moderator Andy Hasler verstand es dabei hervorragend, die richtigen Fragen zu stellen, so dass sich die FDP- Mitglieder in einer lockeren Atmosphäre einen guten Eindruck zu den einzelnen Personen und zu deren politischen Ansichten und Überzeugungen machen konnten. Die anschliessende Fragerunde wurde rege dazu genutzt, Fragen zu gesellschaftspolitischen und finanzpolitischen Themen zu stellen oder zu vertiefen.

Beim gemütlichen Fondueplausch wurde intensiv weiter diskutiert. An Gesprächsstoff mangelte es nicht, diverse Themen von kommunalem, kantonalem oder eidgenössischem Interesse wurden aus liberalem Blickwinkel beleuchtet. Mögliche FDP- Wahlempfehlungen für die Aadorfer Gemeinderatswahlen wurden thematisiert. Dass die FDP Aadorf sämtliche bisherigen Gemeinderäte zur Wiederwahl empfiehlt, war unbestritten. Ebenso klar war für die Anwesenden, dass die FDP- Kandidatin Monika Roost- Brunner den frei werdenden FDP- Sitz von Cornelia Hasler- Roost übernehmen soll. Wen die FDP für den zweiten frei werdenden Sitz empfehlen soll, wurde intensiv, aber noch nicht abschliessend, besprochen. Die Geselligkeit kam trotz aller Diskussionen nicht zu kurz, wobei Fondue, Dessertbuffet und die verschiedenen zur Verfügung stehenden Weine das ihre dazu beitrugen. Ein paar Unentwegte schlossen den Abend dann traditionsgemäss in der Ettenhauser „Trotte“ ab.



Die fünf neu Kandidierenden für den Aadorfer Gemeinderat, samt dem bisherigen FDP- Gemeinderat Urs Thalmann: Teresia Russo, CVP; Freddie Wyss, SP; Monika Roost- Brunner, FDP; Patrick Schneider, parteilos; Simon Frey, EVP; Urs Thalmann, FDP, bisher (von links nach rechts)